

北自協第 29 号の 2
令和 4 年 11 月 24 日

新潟市長 中原 八一 様

北区自治協議会
会長 神田 征男

「北区 区ビジョンまちづくり計画」(案)について (回答)

令和 4 年 10 月 19 日付け新北地総第 754 号で意見聴取のあった、「北区
区ビジョンまちづくり計画」(案)については、別紙のとおり委員より意見があ
りましたのでご配慮をお願いします。

別紙

- 今年から始まったコミュニティスクールは、大切なことだと思うので、この名称をいれるといいのではないか。

- もっと子どものころから健康に対する意識付けをすることが大切なのではないか。健診受診率を高めるためにも“小中学生からの健康教育”についても記載し、取り組んだ方がいいと思う。

- 具体的な実施計画は、社会・経済状況の変化などの影響で、2年ごとに策定するとなっておりますが、ビジョンを達成するための具体的な方策について、短・中・長期に分類するとともに、現状における方向性でより具体的かつ実現可能な案件はないもののでしょうか。北区の目玉政策と言える具体的な目標・方策を掲げての計画づくりは不可能なものなのでしょうか。

北区区ビジョンまちづくり計画素案に対する意見一覧

1	発言委員名	意見内容	検討結果
1	清水博恭 委員	<p>今年から始まったコミュニティスクールは、大切なことだと思うので、この名称をいれるといいのではないか。</p>	<p>(回答) 「コミュニティ・スクール」は大切な取り組みとして考えておりますので、本計画に名称をいれるよう他区とも調整しながら検討させていただきます。</p>
2	佐久間沙都美 委員	<p>「10. 健康」(2)取り組みの方向性について、高齢者に対する取り組みの印象が強い。 もっと子どものころから健康に対する意識付けをすることが大切なのではないか。 健診受診率を高めるためにも“小中学生からの健康教育”についても記載し、取り組んだ方がいいと思う。</p>	<p>(回答) いただいたご意見のとおり、本計画に記載するよう検討させていただきます。 なお、現在区内の各中学校で「命の大切さ」をテーマにした健康教育を実施しております。 また、生活習慣病関連では、減塩や歯科保健について、保健だよりへの掲載を依頼し、健康づくりの啓発を行っております。 今後も、児童・生徒の健康に対する意識付けについては養護教諭と連携するなどして検討していきます。</p>
3	清水文桜 委員	<p>第1章～第3章については、特に異論はありません。 ただし、具体的な実施計画は、社会・経済状況の変化などの影響で、2年ごとに策定するとなっておりますが、ビジョンを達成するための具体的な方策について、短・中・長期に分類するとともに、現状における方向性でより具体的かつ実現可能な案件はないもののでしょうか？ 北区の目玉政策と言える具体的な目標・方策を掲げての計画づくりは不可能なものなのでしょうか。</p>	<p>(回答) 具体的な目標に向けては、区ビジョンまちづくり計画で記載している「目指す区のすがた」の実現のため、具体的な事業を実施計画に掲げ、取り組んでいるところです。 その中でも重点的に行うものについては、今後、みなさまにお知らせしながら取り組んでまいります。</p>